

COLOMBIA >

Paloma Valencia y su respuesta a Gustavo Petro por robo a **Ecopetrol**: apuntó al ELN

La senadora se refirió al multimillonario robo a la entidad estatal y aprovechó para lanzar duras pullas al mandatario por la participación del grupo armado en este desfalco

Por Mario Alejandro Rodríguez

27 Jul, 2023

Escuchar

Compartir



La congresista del Centro Democrático criticó fuertemente al presidente colombiano por lo sucedido en la sesión de la OEA. Fotos: Colprensa

Una investigación adelantada por la **Policía Nacional** puso al descubierto el desfalco a las finanzas de la **Ecopetrol**, que durante los dos últimos años perdió cerca de \$60.000 millones por la extracción ilegal de hidrocarburo, a través de válvulas que eran adaptadas de manera irregular (barbacheo) por parte de estructuras criminales.



Te puede interesar:

Así se robaron miles de millones de pesos en petróleo en Colombia en una operación que involucraría importantes empresarios

De acuerdo con los resultados de la investigación, el crudo era extraído del oleoducto Caño Limón-Coveñas, en **Norte de Santander**, en una cuestionable alianza entre empresarios y el Ejército de Liberación Nacional (ELN), en pro de robar a la empresa estatal y hacer negocio. Una alianza que fue llamada como *Bunkering Imperio*.

Lo Último | Colombia

Échele mano al libro: un festival literario que abraza la identidad, la memoria y la comunidad



Nuevo presidente de la Cámara de Representantes impugnará multa por construir su casa en zona protegida

Ambulancia atropelló a ciclista en Cali y no tenía el SOAT vigente

Capturan en Barranquilla a mujer que guardaba droga en sus partes íntimas, para luego comercializarla en las calles

Conozca la médica de famosos como Shannon de Lima, Lincoln Palomeque y más estrellas internacionales

Te Recomendamos

1 Shakira y Lewis Hamilton: Jordi Martin sacó a la luz el "verdadero vínculo"



2 Ellas son Valeria Duque y Laura Sánchez, las modelos colombianas señaladas de causar la ruptura de Rosalía y Rauw Alejandro



3 Inversiones en Panamá, autos de lujo y un pasado ligado al narcotráfico: lo que se sabe de Alberto Ortega, asesinado a la salida de un Bodytech en Bogotá



4 Estas son las parejas de las jugadoras de la selección Colombia Femenina



5 Maluma fue el primer latinoamericano en presumir las botas crocs: son de edición limitada y cuestan una millonada





Ecopetrol habría sido desfalcado durante siete años, según la investigación de la Dijin. Foto Luisa González/REUTERS

Para “camuflar” el robo, la red, al parecer, compraba por intermedio de empresas “fachada” combustible de mala calidad, traído desde Venezuela, y lo trataban para poder comercializarlo en departamentos como Tolima, Cundinamarca, Santander, Cesar, Bolívar, Sucre y Atlántico.

Te puede interesar:

Este es el prestigioso empresario que Gustavo Petro pidió investigar por estar involucrado en contrabando de petróleo



Pero, además, **pagaban a miembros del ELN presentes en el tramo del oleoducto** para que dejaran sacar el crudo y así poder revenderlo. Eran miles de galones los que se extraían de Caño Limón-Coveñas, en una operación ilícita a la que se le seguía la pista desde 2016.

Por este accionar, la **Fiscalía General de la Nación** llamó a juicio a 10 presuntos implicados en este continuado hurto, quienes deberán responder por los delitos concierto para delinquir agravado, contrabando de hidrocarburos y sus derivados, falsedad en documento privado y receptación.

Te puede interesar:

Paloma Valencia cuestionó discurso de Gustavo Petro en instalación del Congreso: “Oyeron a todo el mundo y a nadie escucharon”



El escándalo fue puesto en conocimiento por el presidente de la República, **Gustavo Petro**, que citó un artículo de *Infobae Colombia* e indicó que las pérdidas por el hurto podrían ascender a los 360.000 millones de pesos.

“**Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al estado colombiano.** Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo y los delincuentes eran ‘gente de bien’ de los sectores más pudientes del país. Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior de **Ecopetrol**”, manifestó Petro en su cuenta de Twitter.



Gustavo Petro ✓
@petrogustavo



Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al

Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al estado colombiano. Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo y los delincuentes eran "gente de bien" de los sectores más pudientes del país. Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior de Ecopetrol.

infobae.com/colombia/2023/...

7:30 a. m. · 25 jul. 2023 · 1,4 M Reproducciones

El presidente de la República, Gustavo Petro, puso en evidencia la investigación que determinó el hurto de crudo de **Ecopetrol**, a cargo de miembros de la Dijin.

Paloma Valencia y sus dardos a Petro

Tras lo dicho por el jefe de Estado, la senadora del partido Centro Democrático **Paloma Valencia** se pronunció y en su cuenta de Twitter arremetió contra Petro; al que le recordó lo que sería la participación del ELN en este robo; que se conoció justo en la antesala del inicio del cese al fuego bilateral, como parte del tercer ciclo de negociaciones con este grupo insurgente.

“¿Qué dice el presidente de que el ELN **haya sido socio mayoritario en el saqueo de Ecopetrol** y al mismo tiempo nos pida platica para manutención?”, se preguntó la congresista, una de las más acérrimas críticas al jefe de Estado, el miércoles 26 de julio. Lo que generó controversia, entre sus simpatizantes y sus críticos.



Paloma Valencia L @PalomaValenciaL

¿Qué dice el Presidente de que el ELN haya sido socio mayoritario en el saqueo de Ecopetrol y al mismo tiempo nos pida plática para manutención?

Gustavo Petro @petrogustavo · 8h

El robo de petroleo a Ecopetrol solo en el caso investigado por Dijin, Uiaf, fiscalia e inteligencia de la Armada puede alcanzar la cifra de 360.000 millones de pesos. twitter.com/petrogustavo/s...

4:41 p. m. · 26 jul. 2023 · 32,1 mil Reproducciones

508 Retweets 20 Citas 861 Me gusta 3 Elementos guardados

La senadora Paloma Valencia se pronunció sobre el escándalo del hurto de hidrocarburos en oleoducto de **Ecopetrol** e hizo énfasis en la participación del ELN.

“Son famosos los robos del oleoducto por el ELN, **los han hecho en el Catatumbo que ellos controlan y con ayuda de infiltrados en Ecopetrol**. Las investigaciones deben ir al fondo del asunto y no puede haber impunidad para nadie, ni para el ELN”, destacó Valencia en su perfil, con lo que hizo mella en la participación de la organización ilegal en el desfalco.



Paloma Valencia L @PalomaValenciaL

Son famosos los robos del oleoducto por el ELN, los han hecho en el Catatumbo que ellos controlan y con ayuda de infiltrados en Ecopetrol. Las investigaciones deben ir al fondo del asunto y no puede haber impunidad para nadie, ni para el ELN.

4:55 p. m. · 26 jul. 2023 · 9.748 Reproducciones

205 Retweets 15 Citas 357 Me gusta

En otro de sus trinos, la senadora Paloma Valencia insistió en la participación del ELN en este desfalco.

Hernando Silva Bickenbach y su prontuario

Uno de los empresarios involucrados en este millonario robo es **Hernando Silva Bickenbach**, de la firma *Niman Commerce*, quien según dio a conocer la revista *Semana* tiene varias causas penales: una de ellas, vigente desde julio de 2019, en la **Fiscalía 131 especializada de Valledupar**, en la Dirección contra Organizaciones Criminales, por presuntos nexos con bandas al margen de la ley.

La estructura señalada de cometer el hurto está compuesta por un número importante de empresas **que lograron engañar a los ministerios de Minas y Energía, Medio Ambiente y las cámaras de comercio**, y que, para llevar a cabo sus actividades ilícitas, habrían disfrazado su accionar con permisos comerciales relacionados con la instalación de las plataformas de extracción de crudo.

+ Temas Relacionados

Gustavo Petro Paloma Valencia **Ecopetrol** ELN Hurto Hidrocarburos
Colombia-Noticias

Más Noticias

Échele mano al libro: un festival literario que abraza la identidad, la memoria y la comunidad

Con invitados de la talla de Diana Uribe y Sara Jaramillo Klinkert, el festival celebra su segunda edición de la mano de Aljibe Librería y Alejandra Espinosa Uribe.



Nuevo presidente de la Cámara de Representantes impugnará multa por construir su casa en zona protegida

Por la construcción se le impuso una millonaria multa por parte de la corporación regional de los valles de Sinú y San Jorge



Ambulancia atropelló a ciclista en Cali y no tenía el SOAT vigente

El incidente ocurrió en la Autopista Simón Bolívar con carrera 11, en el sector de la Nueva Base



Capturan en Barranquilla a mujer que guardaba droga en sus partes íntimas, para luego comercializarla en las calles

La mujer comercializaba pequeñas dosis en las calles de Barranquilla que le dejaban una renta criminal millonaria a diario



Conozca la médica de famosos como Shannon de Lima, Lincoln Palomeque y más estrellas internacionales

Prácticas como la medicina homeopática y la acupuntura son las que realiza la caleña



VIOLENCIA



Policía antinarcoáticos fue asesinado en Tuluá: lo acribillaron a balazos

Hace 4 horas

Asesinaron a Fredy Bomba Campo, líder indígena de Caldon, Cauca

Por celos, un menor mató a otro en Pereira cuando iban a disputar un partido de fútbol

Centro Democrático denuncia que en 16 municipios de Norte de Santander, candidatos de ese partido no se inscribieron por amenazas

Van 97 líderes sociales asesinados en lo corrido de 2023, según cifras de Indepaz

ENTRETENIMIENTO



Youtube en Colombia: la lista de los 10 videos más reproducidos de este día

Hace 1 hora

Conozca la médica de famosos como Shannon de Lima, Lincoln Palomeque y más estrellas internacionales

Karol G y Christina Aguilera paralizaron las redes sociales con fotografía

Melissa Martínez hizo sonrojar al "Tino" Asprilla con comentario sobre su vida amorosa

Los mejores podcast de Spotify Colombia para escuchar este día

DEPORTES



Carlos Antonio Vélez cargó contra James Rodríguez por su posible llegada a Brasil

Hace 3 horas

Richard Ríos sigue siendo protagonista en Brasil: es el tercer colombiano mejor valorizado

Linda Caicedo se desvaneció durante el entrenamiento de la selección Colombia femenina

Jugadora de Irlanda en el mundial femenino alcanzó una marca que posee un futbolista colombiano

Independiente Santa Fe confirmó la venta de Kevin Mantilla a Talleres de Córdoba

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad